



Jésus était patient

Une nuit, un homme du nom de Nicodème a parlé à Jésus. Il se posait des questions. Jésus a écouté patiemment les questions de Nicodème. Quand Nicodème ne comprenait pas, Jésus répétait ses explications. ●

Tu peux retrouver cette histoire dans
Jean 3:1-21.

JE PEUX ÊTRE PATIENT AVEC LES AUTRES

Avec qui pourrais-tu être plus patient ?

Fais une prière et fais un plan pour aider cette personne.

Mets ton plan en action !



Je fais des efforts pour être une bonne amie et être gentille avec tout le monde, en particulier les gens qui semblent seuls ou qui sont traités différemment simplement parce qu'ils ont l'air différent ou agissent un peu différemment. Je veux qu'ils sachent qu'ils

sont aimés et qu'ils ont une amie qui se soucie d'eux et les respecte.

Destiny H., douze ans, Floride (États-Unis)

Comment essaies-tu d'aider d'autres personnes, comme Jésus l'a fait ?
Écris-nous pour nous le raconter !

